http://www.minamih.net/



早いですね, 1年。

今年も、青梅FCJの6年生卒業記念招待大会(オ 【ザムカップ)のお誘いをいただきました。

毎年6年生はこの大会が、最後の南での大会参加と なります。コーチのみなさんも私も(もうそんな頃な 「のか 、早いねえ…)と実感しています。

少ない人数でGAMBAってきた6年生。チームワ 一ク抜群の6年生があと2ヶ月で卒業です。寂しさも 感じます。

残された日々、中学への離陸準備、良い準備をして 【卒業してほしいと願っています。

11 · 1 · 29 (土) ↓ 他の学年のみなさんも次の学年への準備・今の学年 南NEWS NO62 oのまとめをしっかりしてくださいね。

b v 南のアンパンマン

第37回新春フットサル大会 1月23日 少女 B の部 (3 年生以下) チーム名:ミナミいただきます! VS エンジェルス

1対0で勝ち 得点者 井上さん(1)

この試合は 5 人という交代選手がいない厳しい試合でした。試合に出場してい る選手もコンデションが本調子でなく、前日の練習も参加できない子が 3 人もい ました。

そんな苦しいチームを引っ張ってくれた井上さんが攻守で活躍し、前半相手の パスをカットすると得意のドリブルで持ち込んで得点をあげてくれました。守備 でもチームの中心として他の 4 人とコミュニケーションをとり再三のピンチを防 いでくれました。2年生の片寄まりあさん、漆間里穂子さんは技を使い、再三相 手ゴールに迫りシュートを放つのですがゴールキーパーのファインセーブに阻ま れゴールを割ることができませんでした。

しかし周りが良く見えていたのでしょう。相手ボールになってもしっかりもど ってプレスにいっていました。矢久保さんはドリブルから V 字ターンで相手を抜 いて再三ゴール前に攻め込みました。もう V 字ターンは自分の得意技になってい るようです。もっと練習して V 字ターンからシュートまたはパスと得意技を増や していきましょう。

失点を覚悟した瞬間がありました。ボールをドリブルしてきた相手を 2 人で挟 んだのですが一瞬の隙をつかれてゴール前でフリー状態になりシュートという瞬 間、後半ゴールキーパーで出場していた辻内さんが一瞬早く前に出てボールを蹴 りだして失点を防ぎました。落ち着いたナイスプレイでした。辻内さんは前半フ ィールドプレイヤーとして井上さんと攻撃、守備とバランスの取れたプレイで素 晴らしかったと思います。

> した5人がボー になる子 もな った試合だ 切 います。ナイスゲームでした。

少女Aの部(4年生以上)チーム名:ミナミがんばります! VS 南大沢てっかどん

9対0で負け

前半5分までは互角な試合展開でした。しかし左サイドをドリブルで突破され 角度が無いところからのシュートで失点すると、2点目も同じ相手に得点を許し てしまいました。ドリブルで攻めてくる相手にプレスに行く(しっかりついて行く)のですが、最後のボール際の詰めが甘く、自由にボールを蹴らせて(シュー トをさせていた) いました。

相手はボールへの寄りも早く、トラップをするとすぐ体をよせシュートをさせ

ません。南八 SC のみんなも見習いたいプレイです。

大量失点をしてしまいましたが、し かし片寄安奈さんの落ち着いたボール キープ、山田さんの果敢なシュート、 小川さんが勇気をもって放った左足の シュートでしたが惜しくもゴールをは ずしてしまいました。西條さんもボー ルをしっかりつなごうとする明確なプ

6年生は最後のフットサル大会でし た。負けはしましたが最後まであきら めず自分たちのフットサルをプレイし ていたと思います。ベンチから見てい て「ナイスプレイ」でした。

レイが出ていました。

b v 斎藤コーチ

南のアンパンマンの 繰り言

昨日の午後練に参加 した男子の5年生は2 人でした。寂しいです ね。全日本すぐだよ! 私のモチベーションも 下がってしまいます。

試合には勝ちたいと 言います。でも、それ なりの努力をしないと 勝つことはできません よね。

体調等もあるのかも しれませんが…、教え る立場としても希望が ないと燃えないのです。

でも、救ってくれま した。4年生が7人参 加したのです。気を取 り直して気合いも入り 指導することができま した。

今週風邪を引いてし まい絶不調の状態でし たが、水・金の午後練 には完全武装で出まし た。GAMBAってい る子ども達のためにも 休むことはできないの です。